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Die Frage die sich mir stellt ist die:
Welchen zählbaren Vorteil hat die Wahl des Herrn OB für den 1.FC Nürnberg,
also was kommt unter dem Strich für uns dabei heraus, ihn zu wählen?

kann mir das jemand mal plausibel machen. Und ich meine damit nicht,
dass es gut für das Prestige wäre, ihn als Teil des AR zu haben.

Ich denke da zu allererst mal an die Betreibergesellschaft, die im Juni neu
vergeben wurde, hatten wir daraus einen Vorteil ? 
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